

Gantikan Morbidelli di GP Belanda, Petronas Tugaskan Pebalap Superbike Gerloff



Realitarakyat.com - Petronas Yamaha SRT menugaskan pebalap Amerika Serikat Garrett Gerloff untuk menggantikan Franco Morbidelli yang mengalami cedera lutut kiri yang memaksa sang pebalap Italia absen di Grand Prix Belanda akhir pekan ini.

Morbidelli mendapati cederanya setelah latihan pada Selasa dan saat ini harus menjalani cek medis untuk menentukan penanganan lebih lanjut.

Gerloff saat ini merupakan pebalap tim GRT Yamaha WorldSBK di kejuaraan dunia Superbike. Ini akan menjadi kali pertama bagi dia membalap di Assen, namun pebalap berusia 25 tahun itu pernah menjajal motor Yamaha YZR-M1 saat menggantikan Valentino Rossi ketika sesi latihan bebas GP Eropa di Valencia tahun lalu.

"Saya sangat senang dengan kesempatan yang akan datang ini, saya bukanlah seseorang yang lari dari tantangan, jadi saya siap turun ke trek," kata Gerloff seperti dikutip laman resmi tim SRT, Rabu (23/6/2021).

"Ini akan menjadi sirkuit baru bagi saya, saya suka menjajal trek baru, terlihat menyenangkan, cepat dan mengalir, dan sangat cocok dengan gaya membalap saya.

"Saya menanti menunggangi kembali Yamaha M1 dan membuka gasnya. Kita lihat bagaimana nanti, tapi saya merasa baik dan ingin berterima kasih kepada Yamaha dan tim karena mempertimbangkan saya.

"Tidak akan mudah, tapi saya akan melakukan yang terbaik."

Morbidelli saat ini menghuni peringkat ke-11 klasemen dengan satu finis podium, sedangkan rekan satu timnya Valentino Rossi kewalahan menemukan performa sebagai pebalap tim satelit musim ini.

Pebalap tim Petronas Yamaha SRT Valentino Rossi (kiri) dan Franco Morbidelli (HO-sepangracingteam.com)

Hasil finis terbaik The Doctor sementara ini di P10 ketika Grand Prix Italia.

GP Belanda akan menjadi balapan kesembilan musim ini.

Pebalap pabrikan Yamaha Fabio Quartararo memimpin perolehan poin di klasemen dengan 131 poin, mengungguli kompatriot asal Prancis Johann Zarco dari tim Pramac Ducati (109). (ndi)